YARBROUGH



Faye Yarbrough

IDIOMAS

Inglés Xhosa

PRIORIDADES MINISTERIALES

Discipulado, Educación

CUMPLEAÑOS

30/1







ACERCA DE

FAYE trabaja en Sudáfrica con el colaborador de International Ministries, la Unión Bautista de Sudáfrica. Su principal objetivo es asesorar e instruir a los estudiantes del noveno año en la Escuela Cristiana Teleios en Qonce, un ministerio de la Iglesia Bautista Bethany Emmanuel. Teleios es una escuela de base cristiana

que sirve a niños desamparados, incluyendo a los que enfrentaron problemas específicos en sus escuelas previas y quienes se beneficiarían al estar en una clase más pequeña. El lema de la Escuela Cristiana Teleois es: «Creando niños confiados con la Palabra de Dios como base». Faye ayuda a los estudiantes en Teleois en las áreas de matemáticas y ciencias. También asesora a los estudiantes de los pueblos circundantes de Breidbach y Ginsberg por medio de iglesias locales y escuelas.



3

HISTORIA DEL MINISTERIO

Dios nos ha formado de diferentes maneras. Algunos trabajamos bien con música, otros con la repetición y otros con ejemplos prácticos. Pero todos trabajamos bien con reafirmación y amor. Aprender varias técnicas de enseñanza y usarlas es el centro del ministerio de Dios aquí en Qonce.

Hay estudiantes brillantes como «A» y «Q», que no pueden quedarse quietos. El estudiante «U» tiene síndrome de down con el don de una completa memoria visual. Otro estudiante sufre una seria ansiedad a las evaluaciones. Los estudiantes con trastornos obsesivocompulsivos tienen dones de arte y de libre pensamiento. ¿Cómo logro que los aprendices de la clase y los de las clases posescuela se involucren? Solo el Señor conoce a su creación. Dios habla por medio de mis observaciones, algo que aprendí como ingeniera de calidad.

Las voluntarias de misiones a corto plazo, Sandra Tunstill y Melanie Mitchells, crearon videos de formación que me equiparon para involucrarme con mis estudiantes. Otros maestros me ayudaron a aplicar las técnicas basadas en la cultura local.

El estudiante «O» un día escuchó música suave y pudo completar todas las tareas. Los estudiantes construyen pirámides para entender las formas tridimensionales. Poco a poco, se puede ver que solo Jesús provee. Esos momentos en los que dicen: «iAjál», me alegran el día, cuando finalmente comprenden algo o están dispuestos a intentar otra vez. Toda la gloria es para Dios. Dios me abraza cada día cuando recibo un abrazo de mis



Los estudiantes de la Escuela Cristiana Teleios y la maestra, la Sra. Nobuhle Tyanase

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por el ministerio de la Escuela Cristiana Teleios para niños con necesidades especiales y sus padres.

Ore por el Proyecto Dorcas, el ministerio empresarial de las mujeres en la Iglesia Bautista Bethany Emmanuel.

Ore para que Dios siga mostrándome cómo ser parte de la comunidad de fe en Qonce, y para que siga el liderazgo del Señor, siempre escuchando y aprendiendo.

CITA BÍBLICA

«Que nuestro Señor Jesucristo mismo y Dios nuestro Padre, que nos amó y por su gracia nos dio consuelo eterno y una buena esperanza, los anime y fortalezca su corazón, para que tanto en palabra como en obra hagan todo lo que sea bueno».

2 Tesalonicenses 2:16-17 (NVI)

